

ECONOMÍA LA PRESIDENTA REGIONAL SE REUNIÓ CON REPRESENTANTES DE LAS CÁMARAS DE COMERCIO

# Cospedal busca cómo ayudar a las empresas a crear empleo

Valoró la labor que las Cámaras Oficiales de Comercio e Industria desarrollan, sobre todo en el exterior, y reconoció su función de apoyar a los emprendedores

**P.Emperador**  
ALBACETE

Las Cámaras de Comercio, al igual que otros tantos sectores de la Región y de todo el país, atraviesan momentos difíciles en lo que a la economía se refiere. En los tres últimos años han visto reducir sus ingresos en 100 millones de euros.

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, mantuvo una reunión con el presidente del Consejo Superior de Cámaras, Manuel Teruel, el presidente del Consejo regional de Cámaras de Comercio, Fernando Jerez, y el presidente de la Cámara de Comercio de Albacete, Antonio Atienzar, para mostrar su apoyo y garantizar que desde su posición se está trabajando para ayudar a los empresarios, puesto que ellos son los verdaderos generadores de empleo.

Durante la reunión, la presidenta castellano-manchega destacó que el objetivo del Plan de Garantía de los Servicios Sociales Básicos es el de garantizar las prestaciones sociales en Castilla-La Mancha y potenciar la creación de empleo la Comunidad Autónoma.

Los castellano-manchegos no tenían asegurados dichos servicios debido a



La presidenta regional, María Dolores de Cospedal, junto a los representantes de las Cámaras.

**MANUEL TERUEL**  
"Hay que demostrar que somos capaces de devolver el dinero prestado"

la ruinosa situación financiera heredada del anterior Ejecutivo socialista, lo que ha obligado al Gobierno regional a tomar estas medidas. Asimismo,

María Dolores Cospedal valoró la labor que las Cámaras Oficiales de Comercio e Industria desarrollan, sobre todo en el exterior y reconoció su función de apoyar a los emprendedores "en estos tiempos tan difíciles".

**En la misma línea**

Manuel Teruel, en la misma línea que la presidenta, hizo un llamamiento a la unidad y la colaboración "de todos" en aras de em-

## Consejo Superior de Cámaras

La exportación es la clave de todo

■ Según el presidente del Consejo Superior de Cámaras, Manuel Teruel, de la exportación nace todo el tejido que fomenta el funcionamiento de las Cámaras de Comercio. Por esta razón, Teruel considera imprescindible que, pese a los ajustes que se pueden adoptar, no se pierdan los ser-

vicios que dan las Cámaras. Se trata de salvar el vacío legal que existe actualmente. Los últimos cambios dictan que sólo tienen que tributar aquellas empresas que facturan más de 10 millones de euros al año. Mientras, las administraciones tienen que pasar por reducir el gasto.

pezar a generar empleo. Así, Teruel se mostró satisfecho con el apoyo de Cospedal y aprobó sus medidas de ajuste porque "hay que demostrar a los mercados que se somos capaces de devolver el dinero prestado".

De esta forma, desde las Cámaras se habla de reducir el gasto y generar más Producto Interior Bruto (PIB). Según el presidente del Consejo Superior de Cámaras, ahora mismo se encuentran en una situación de tránsito, después de que en diciembre se modificara su estatus. El objetivo pasa por buscar modelos de financiación y no tener que prescindir de ningún servicio.

Teruel reclamó además a la presidenta, en su papel de secretaria general del PP, que ayude a las Cámaras a asegurar la continuidad financiera de estas Instituciones en el año 2012 hasta la aprobación de una nueva Ley de Cámaras. El presidente se mostró convencido de que las Cámaras son estratégicas por lo que "no hay que perder ningún servicio de los que prestamos".

Teruel aseguró finalmente que es necesario poner "talento y esfuerzo" sobre la mesa si se quiere salir de esta crisis.

**Naturama**  
18ª FERIA de la Naturaleza CUENCA 2011  
23 al 25 septiembre  
Recinto ferial 'La Hípica'  
Horario: Día 23, de 17 a 22 h.  
Días 24 y 25, de 10:30 a 14 h. y de 17 a 22 h.

